

## ABSTRAK

**Dede Kurniati** (1162090020) 2022 : Nilai-nilai Pendidikan Karakter dalam Novel Mata di Tanah Melus Karya Okky Madasari untuk membina Karakter Siswa di Madrasah Ibtidaiyah.

Kejadian akhir-akhir ini yang terjadi di Indonesia dan khususnya di lingkungan sekolah sering terjadi adanya kebiasaan-kebiasaan buruk yang ada dalam diri siswa misalnya terjadi perkelahian atau pertengkaran antara teman, menyontek, selalu berkata bohong, tidak menghargai orang tua, dan hal lainnya yang dapat membunuh karakter siswa. Karena pada dasarnya pendidikan karakter merupakan hal yang sangat penting yang harus ada pada diri anak, karena kecerdasan otak tidaklah cukup untuk membantu bangsa dan Negara saat ini. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Nilai-Nilai Pendidikan Karakter yang ada dalam novel Mata di Tanah Melus Karya Okky Madasari serta untuk membina dan menerapkan Nilai nilai karakter tersebut kepada siswa MI dalam kehidupan sehari-harinya Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan metode analisis isi (*content analysis*). Jenis penelitian yang digunakan adalah *Library Research* (studi kepustakaan). Teknik pengumpulan data dengan studi dokumentasi dan studi pustaka. Adapun teknik analisis data yang digunakan adalah reduksi data (*data reduction*), penyajian data (*display data*) dan penarikan kesimpulan/*verifiation* (*Conclusion Drawing*). Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan ada 18 karakter yang ada didalam novel Mata di Tanah Melus yaitu Religius, Jujur, Toleransi, Disiplin, Kerja keras, Kreatif, Mandiri, Demokratis, Rasa ingin tahu, Semangat kebangsaan, Cinta tanah air, Menghargai prestasi, Bersahabat/komunikatif, Cinta damai, Gemar membaca, Peduli lingkungan, Peduli social dan Tanggung jawab. Adapun dalam menerapkan ke-18 karakter ini adalah dalam kegiatan-kegiatan atau program-program yang disediakan di lingkungan sekolah seperti ekstrakurikuler, intrakurikuler serta kegiatan-kegiatan rutin lainnya yang dapat dijadikan kebiasaan untuk siswa MI.

